

Ausbildungsstart in der Kreissparkasse Verden



Am 1. August 2023 starteten 13 Auszubildende ihre Berufsausbildung zum Bankkaufmann beziehungsweise zur Bankkauffrau bei der Kreissparkasse Verden.

Zunächst durchlaufen sie ein mehrtägiges Einführungsseminar, das gemeinsam von Mitarbeitenden und Auszubildenden des zweiten Ausbildungsjahres durchgeführt wird. Nach den Einführungstagen gehen die „Neuen“ dann direkt in ihre Ausbildungsstationen in den Geschäftsstellen, wo sie schon gespannt von den Kollegen erwartet werden.

Die Kreissparkasse Verden bietet als einer der größten Ausbilder im Landkreis eine abwechslungsreiche Ausbildung an. Fachkenntnisse werden nicht nur in der Berufsschule, sondern auch im inter-

nen Unterricht vermittelt. In Seminaren, Trainings und Projektarbeiten können die Auszubildenden eigenverantwortlich und innovativ tätig werden.

Bereits heute läuft das Bewerbungsverfahren für den Ausbildungsbeginn 1. August 2024.

Die neuen Auszubildenden der Kreissparkasse Verden mit Mara Jean Paul; verantwortlich für die Ausbildung bei der Kreissparkasse Verden. Von links: Neele Dehmke, Marian Lida Bock, Louis Kersken, Niklas Kurz, Sophie Schön, Janik Brüggemann, Marie Louise Grohnau, Ole Ostwald, Lennart Klatt, Lorinzine Burc, Juan Görmez, Resal Eren, Mattis Knospe, Mara Jean Paul.